

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

### @DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador Es un honor vestir el uniforme que representa a las

@FFAAECUADOR. [Ver más](#)



### @DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador El trabajo que ejecutan las @FFAAECUADOR , en coordinación con otras instituciones del Estado se realiza bajo la misión fundamental de defender la soberanía e integridad territorial. #NoParamosEc. [Ver más](#)



### @DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador Las @FFAAECUADOR estamos comprometidos con la ciudadanía, apoyamos e impulsamos al desarrollo de las actuales generaciones.

#NoParamosEc. [Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

✅ ¡Cumplimos con el principio de transparencia!

La Defensoría del Pueblo reconoce al Issfa con la insignia anual de registro de catastro 📄

🔍 Garantizamos el acceso a la información pública. [Ver más](#)



### @he1\_ffaa

La Sra. Tcrn. de SND. Anita Ramos, se capacita en el “Curso de Cirugía Maxilofacial e Implantes” en la Universidad de Santos en Brasil. A dicha capacitación asistieron 20 alumnos de 4 países. Los conocimientos adquiridos serán aplicados en beneficio de nuestros pacientes. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

👉 ¡La historia cobra vida en el Museo #CasaDeSucre!

👦👧 Estudiantes de la Unidad Educativa Borja 1 y Colegio Cervantes nos visitaron y conocieron sobre la vida del Mariscal Sucre junto a su esposa Marianita Carcelén. ¡Gracias por vivir esta experiencia cultural y educativa! [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

👉 ¿Sabes quién fue Velasco Ibarra y cuál fue su legado?

Este sábado te retamos a jugar y descifrar los acertijos sobre este ilustre personaje en el Museo #TemploDeLaPatria. 🤔🧐 ¡Diviértete y aprende en los Museos de la Defensa! 🗝️ Ingreso libre. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

👉 Corta , pinta y pega ✂️🎨 en nuestro taller de elaboración de muñecos de papel donde aprenderás sobre los personajes del Museo #CasaDeSucre. 🏠 ¡Visita los Museos de la Defensa y revive la historia! 🗝️ Ingreso libre. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Caso León de Troya reaviva polémica por los 'narcogenerales'. Primicias

El archivo de una investigación por narcotráfico y la polémica por la conformación de la cúpula policial se unen alrededor de los denominados 'narcogenerales'. Luego de 15 meses del anuncio de Michael Fitzpatrick, embajador de Estados Unidos en Ecuador, la presunta existencia de 'narcogenerales' de la Policía Nacional en Ecuador, vuelve al centro del debate. En diciembre de 2021, en una entrevista con PRIMICIAS, Fitzpatrick mostró su preocupación. [Ver más](#)



### Mandos militares de Ecuador se reunieron en Tulcán para evaluar acciones en la frontera norte con sus pares de Colombia. El Universo

Una comitiva de las Fuerzas Militares de Colombia que debía arribar hoy, miércoles 15 de marzo, a Tulcán, para participar en una reunión binacional con sus pares ecuatorianos, retornó a Cali, Colombia, debido al mal tiempo, informó Patricio Jiménez, vocero del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador. Sin



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

<p>embargo, este encuentro se realizó por vía telemática desde las instalaciones de la Brigada Motorizada Andes, en el sur de Tulcán. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La solución al impase Ecuador-Argentina requerirá intervención de alto nivel. El Comercio</b> La declaración de 'Persona Non Grata' al embajador argentino en Ecuador, Gabriel Fuks, no significa el rompimiento de relaciones entre Ecuador y Argentina. Pero que ambas naciones envíen nuevamente a sus embajadores requerirá de un acuerdo de alto nivel. La relación entre los países se tensó tras el escape de la exfuncionaria pública, María de los Ángeles Duarte, quien fue sentenciada a prisión por el delito de cohecho en el Caso Sobornos. <a href="#">Ver más</a> Nora referente: <a href="#">Expreso</a></p>	
<p><b>Conaie convoca a sectores sociales para analizar situación del Ecuador. El Comercio</b> La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) difundió este 15 de marzo del 2023 una convocatoria para reunir a organizaciones sociales el próximo viernes 17 de marzo. El lugar de encuentro será en la sala Jorge Icaza de la Casa de la Cultura Ecuatoriana (CCE), en Quito, a las 09:00. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asaltos en Cumbayá y Tumbaco fueron cometidos por hombres en vehículos. El Comercio</b> Dos asaltos se registraron en Cumbayá y Tumbaco, en Quito. En ambos casos, cámaras de seguridad capturaron el momento en que hombres armados intentaron robar a sus víctimas, pero no lo lograron. En Cumbayá, un vehículo fue interceptado por otro automotor cuyos ocupantes quisieron robarle a los pasajeros del primer carro. En un video se observa el hecho. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Alistan encuentro presidencial en Perú. El Peruano</b> 15/03/2023 La canciller Ana Cecilia Gervasi y su homólogo ecuatoriano, Juan Carlos Holguín, acordaron ayer que el 15° Gabinete Binacional y Encuentro Presidencial Perú-Ecuador se llevará a cabo en territorio peruano en los próximos meses. El anterior Encuentro Presidencial y 14° Gabinete Binacional Perú-Ecuador se realizó en la ciudad ecuatoriana de Loja en abril del año pasado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Holguín: El escape de Duarte es de interés para los vinculados al caso Sobornos. Primicias</b> El ministro del Interior, Juan Zapata, informó en la Comisión de Fiscalización que la Embajada argentina en Quito pidió que se retire la patrulla de la Policía de sus exteriores. "Este caso es de extremo interés para quienes estuvieron dentro del caso arroz verde", afirmó el canciller Juan Carlos Holguín y dijo que por seguridad de los intereses del Estado, los detalles en torno al escape de la exministra de Transporte, María de los Ángeles Duarte, deben tratarse de forma reservada. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Extorsiones en Guayaquil: "Colabora o atente a las consecuencias". Expreso</b> El ruido de las balas despertaron a los habitantes de la manzana 2099 del bloque 1 de Paraíso de la Flor, en el noroeste de Guayaquil. A las 02:00 de este miércoles 15 de marzo, sujetos armados llegaron hasta una panadería de este sector y dispararon a la puerta por varias ocasiones. La motivación para el atentado habría sido la extorsión o lo que comúnmente se conoce como 'vacuna', reveló una fuente policial. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Santa Elena pide a Lasso que declare en emergencia a la provincia. Expreso</b> La Asamblea Ciudadana de La Libertad, las Federaciones de Barrios de Salinas y Santa Elena, las Cámaras de Comercio y Microempresarios, además de las Juntas Cívicas, y los gremios de Producción, entre otras instituciones; mediante un oficio entregado en Carondelet solicitan al Gobierno Nacional que declare en estado de excepción a la provincia de Santa Elena. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Guillermo Lasso ofrece mayor cooperación a las autoridades electas. Expreso</b> Irededor de 220 alcaldes y prefectos electos asistieron este 15 de marzo de 2023 a la primera Asamblea de Alcaldes y Prefectos del Ecuador, convocado por el Gobierno Nacional. El evento inició a eso de las 10:59 en las instalaciones de la Universidad del Azuay y fue presidido por el jefe de Estado, Guillermo Lasso, y algunos ministros de Estado y representantes del Banco de Estado y de la empresa Korea Expressway Corporation. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">El Telégrafo</a></p>	
<p><b>Allanan a directora provincial de la Agencia Nacional de Tránsito, ¿qué buscaban?. Expreso</b> La Policía allanó la sede de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) en Santo Domingo de los Tsáchilas y la casa de la directora Ana Belén Vivanco. Se investigan la presunta venta de turnos, alteración de licencias y uso de documentos falsos. La diligencia se realizó la noche del 14 de marzo, según la Fiscalía General del Estado. En su cuenta de Twitter indicó que ejecutó un acto urgente. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Generales contra quienes el presidente Guillermo Lasso pidió su desvinculación se adelantan y solicitan su baja de las filas policiales. El Universo</b> Casi inmediatamente al pedido de desvinculación de los generales de la Policía Geovanny Ponce y Mauro Vargas, hecha la tarde del martes último por el presidente Guillermo Lasso, los oficiales involucrados presentaron una solicitud de baja de las filas institucionales. Ponce ocupaba el cargo de coordinador administrativo-financiero, mientras que Vargas se mantenía como inspector general de la Policía. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

**Operativos en Esmeraldas y Loja dejaron detenidos; se decomisaron armas y maquinaria. El Telégrafo**  
Las Fuerzas Armadas han realizado operativos en dos provincias del Ecuador: Esmeraldas y Loja, desde el martes 14 de marzo de 2023. En la primera localidad, donde se mantiene el Estado de Excepción, se inspeccionaron vehículos, entre buses y carros particulares. Producto de ello se decomisaron armas, municiones y explosivos. Además se dio la detención de ciudadanos que portaban estos insumos. Su objetivo -según su cuenta de Twitter- es mejorar la seguridad en esta localidad de la costa ecuatoriana. [Ver más](#)



**Información desclasificada devela nombres de personas cercanas a ciudadanos albaneses. La Hora**

Ricardo Vanegas aclaró que esto tampoco quiere decir que estas personas hayan cometido algún delito. La desclasificación de la información de la Superintendencia de Compañías no deja ver indicios que impliquen a Guillermo Lasso, presidente de la República, en la presunta trama de corrupción alrededor del caso "El gran padrino" que investigó la comisión ocasional de la Asamblea Nacional. [Ver más](#) **Nota Referente:** [Expreso](#)



**Tribunal fijó para mayo la audiencia de juzgamiento para Germán Cáceres y Alfonso C. por el presunto delito de femicidio contra María Belén Bernal. El Universo**

El tribunal que resolverá el caso de presunto femicidio cometido contra María Belén Bernal fijó para los días 15, 16 y 17 de mayo, a las 08:00, el inicio de la audiencia de juzgamiento en contra de Germán Cáceres y Alfonso C. La audiencia se llevará a cabo en una de las salas del Complejo Judicial Norte del Tribunal de Garantías Penales de Pichincha. El juez Edwin Gallo decidió llamar a juicio a los dos procesados, uno como autor confeso y el otro por posible omisión. [Ver más](#)



**Un 20 % de incremento policial tendrá la Unidad Antisecuestro y Extorsión ante alza de estos delitos. El Universo**

En mayo próximo Ecuador contará con 8.500 nuevos policías, quienes mayoritariamente serán distribuidos en Guayaquil, ciudad que conjuntamente con Durán y Samborondón integran la Zona 8, la jurisdicción que concentra más casos de muertes violentas (434 al lunes 13) y ahora de secuestros, con ocho de estos casos reportados hasta la semana anterior. [Ver más](#)



**En una furgoneta se transportaba media tonelada de droga, en Esmeraldas. El Universo**

La Policía de Antinarcoóticos de Esmeraldas incautó 680 paquetes de marihuana embalados en sacos de yute y fundas plásticas. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

#Tulcan En la II REUNIÓN VIRTUAL BILATERAL entre @FFAAECUADOR y @FuerzasMilCol, se realizó las exposiciones de los trabajos coordinados de inteligencia militar que han permitido detectar la proliferación de laboratorios y tráfico de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

Las @FFAAECUADOR, ejecutó operaciones militares de vigilancia y seguridad, en el sector #CampoSecoya, realizando los siguientes hallazgos:

- ✅ 01 Acople clandestino
- ✅ 500 Mts de manguera
- ✅ 01 Piscina de combustible
- ✅ 02 Cisternas de 250 gal
- ✅ 15 Gal de gasolina

#FFAAContigoEc. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

BABAHOYO Las @FFAAECUADOR, mediante información de inteligencia militar, realizó una operación militar en coordinación con @PoliciaEcuador, en #Jujan, se decomisó:

- ✅ 01 Ciudadano aprehendido
- ✅ 01 Pistola
- ✅ 01 Carabina
- ✅ 14 Municiones

#FFAAContigoEc. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

## COYUNTURA

**Información de Superintendencia pone en la mira a legisladores, alcaldes, concejales. El Comercio**  
Cerca de 80 personas, entre ellas legisladores y exlegisladores, aparecen en la información de la Superintendencia de Compañías, que fue desclasificada por unanimidad en la Asamblea Nacional. A ellos se los alude en una investigación sobre empresas supuestamente relacionadas con la mafia albanesa en Ecuador. [Ver más](#)



**Inseguridad y vitalidad preocupan a los alcaldes y prefectos electos. El Comercio**  
El sentir fue el mismo. A los alcaldes y prefectos electos que, este miércoles 15 de marzo del 2023, asistieron a la Primera Asamblea de Autoridades les preocupa la inseguridad que vive el país y la situación vial por el invierno. Estos fueron los dos temas que abordaron con el presidente de la República, Guillermo Lasso, y los ministros de Estado. Además, lo dijeron en las intervenciones públicas en el auditorio de la Universidad del Azuay, en Cuenca. [Ver más](#)



**Uno de los generales que removió Guillermo Lasso fue mencionado por el caso María Belén Bernal. el Comercio**

Es la segunda ocasión que el presidente Guillermo Lasso pide la separación de un general de la Policía Nacional como reacción a la filtración de audios que hablan sobre la mafia albanesa en Ecuador. Esta decisión la anunció el martes 14 de marzo de 2023. En los audios difundidos por un medio digital se escucharía a tres generales de la Policía. [Ver más](#)



**Ecuador lleva 29 días sin muertes por COVID-19. La Hora**

A tres años de la pandemia por COVID-19, el país lleva 29 días sin registrar muertes por este virus. Hay lecciones aprendidas, como el lavado de manos, pero también temas pendientes. El 16 de marzo de 2020, en Ecuador, el tiempo se detuvo. Ese día marcó el inicio de una cuarentena que duró tres meses. Las calles estaban vacías, mientras los hospitales se llenaban de enfermos y en las morgues ya no había espacio. [Ver más](#)



**Ministro Cucalón asegura que el Gobierno trabaja para superar los próximos dos años, que serán 'duros'. La Hora**

El Ministro de Gobierno rechazó que los asambleístas intenten avanzar en un juicio político sin tener verdaderas causales. Advirtió que el Ejecutivo mantendrá las vías de comunicación para avanzar en el cumplimiento de los acuerdos con el movimiento indígena. El Ministro de Gobierno, Henry Cucalón, se ha convertido, desde que llegó al cargo hace 33 días, en una figura clave dentro de las estrategias y acciones del Ejecutivo. [Ver más](#)



**Pablo Rodríguez: "En la Policía Nacional está enquistada una mafia". Expreso**

La historia de los narcogenerales resultó falsa. Al menos para quienes se pretendió incriminar. Lo que había detrás era una investigación a una mafia del narcotráfico, que se archivó, tras varios usos aparentemente políticos. A usted lo sacaron de la Policía, porque no tenía el puntaje para ascender, pero hoy se sabe que fue una trama de la comandante. ¿Qué opina? [Ver más](#)



**La temporada invernal registra 19 muertos. Expreso**

Las afectaciones causadas por las intensas lluvias en diferentes provincias en los tres primeros meses del año registran un total de 19 las personas fallecidas según el Servicio Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR). Hasta el lunes 13 de marzo eran 17. El total de personas damnificadas es de 345, por un total de 44 casas destruidas en los distintos tipos de eventos naturales, tales como 290 deslizamientos, 272 inundaciones, 74 colapsos de estructuras y 32 socavones. [Ver más](#)



**Contratos fachada se usaban para tapar sobornos de Nilsen Arias. Primicias**

Las investigaciones de la red de corrupción que encabezó Nilsen Arias, en sus años al frente de la gerencia de Comercio Internacional de Petroecuador, muestran con mayor detalle el mecanismo que usaba para cobrar sobornos. La delación que Arias firmó en Estados Unidos reveló que él y otros exfuncionarios de Petroecuador entregaron información confidencial a empresas como la china Unipec, Petrotailandia, Oman Trading y Global Asphalt. [Ver más](#)



**Banca descarta coletazo en Ecuador por caída de Silicon Valley Bank. Primicias**

El precio del petróleo ecuatoriano sufrió una baja importante tras la crisis originada en Estados Unidos por la quiebra del Silicon Valley Bank (SVB), en Estados Unidos, y se manifiestan con una caída en los precios del petróleo. Pero el sector financiero descarta un posible coletazo en Ecuador, más allá de la baja de los precios internacionales del petróleo. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

## Dragado y concesiones viales, claves de la transición en Guayas. Primicias

Carlos Serrano Bonilla, vicesprefecto electo de Guayas, aseguró a PRIMICIAS que la administración de Susana González ha prometido entregar la información para la transición en 15 días. Los equipos de transición de la prefecta saliente de Guayas, Susana González, y de la nueva autoridad provincial, Marcela Aguiñaga, solo se han reunido una vez, el 8 de marzo de 2023. Ese día, asegura el vicesprefecto electo de la provincia, Carlos Serrano, solicitaron informes.

[Ver más](#)



## OPINIÓN

### Vialidad y servicios básicos en Ecuador. El Comercio

Cada vez que el invierno azota al Ecuador resurgen obras pendientes, sin concluir y olvidadas en vialidad y servicios básicos. Ya sea que faltó planificación, recursos o hubo ineficiencia de anteriores o actuales administraciones, hoy la ciudadanía demanda inversión en obra pública. [Ver más](#)

**EL COMERCIO**

### Migraciones y refugiados. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

El ser humano se ha movido siempre sobre la faz de la Tierra; hay pruebas suficientes desde el nomadismo primitivo. Pero también sabemos cómo, a lo largo de la historia, las personas han tenido que movilizarse para evitar las guerras, los conflictos, la violencia. En los tiempos actuales el fenómeno se acentúa; basta mirar a los millones de personas que la situación económica, social y política de Venezuela ha arrojado fuera. [Ver más](#)



### Falta higiene mental en la política. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora

Una persona fatalista piensa que no es posible luchar contra el destino, ya que éste es demasiado poderoso. Quien tiene una actitud temporal cree que no es necesario organizar el futuro, ya que nunca se sabe lo que pasará mañana. Pensar en el porvenir y planificar la vida para vivir el futuro les parece innecesario e ilógico, creen que lo importante es vivir cada día sin preocuparse por nada. [Ver más](#)



### Democracia manipulada. Wellington Toapanta. La Hora

Se afirma que la democracia ecuatoriana está fatigada, que la sociedad está cansada. Lo visible es que la democracia es manipulada por actores políticos y sociales, la sociedad fue acostumbrada a subsidios y cuando no les satisfacen, todos, en conjunto, desatan emociones por sobre las razones. La sociedad cansada y la democracia fatigada interesan a los actores políticos y sociales motivados solo por la disipación. [Ver más](#)



### Fracasos emblemáticos. Expreso

Son tantos los fracasos de los políticos que han gobernado el país en los últimos 30 años, construyendo unas obras mal hechas y otras innecesarias, olvidándose de lo urgente y prioritario, que con ello bien podrían ganar un récord Guinness a la estupidez humana. Los fracasos emblemáticos, por obras de las que tanto se ufanan los mandatarios de turno, están a la vista: los inactivos aeropuertos de Santa Rosa y Jumandy. [Ver más](#)

**expreso**

### El maldito arte de la guerra. Cecilia Ansaldo Briones. El Universo

Estamos más acostumbrados a la idea de la guerra que a la de la paz. Recibimos el idioma invadido de términos guerreros: lucha, estrategias, vanguardia, resistencia; ejemplificamos cualquier etapa de la vida con actitudes bélicas. Entiendo que viene desde antiguo: largas etapas de la historia en que la vida consistió en atacar o defenderse, en que crecer y progresar significaba apropiarse de los bienes y las vidas de los otros. Así se levantaron imperios e igualmente se vinieron abajo cuando el enemigo fue más fuerte. [Ver más](#)



### Hay que parar para avanzar. Alberto Rigail Cedeño. El Universo

Estoy de acuerdo en que hay que parar para avanzar. Parar de improvisar y de actuar sin estrategia y planificación. En un mundo que vive en inestabilidad es muy difícil alcanzar las metas sin tener claro lo que queremos y el camino a seguir. Hay que parar de mirar los hechos con los lentes del pasado, anclados a viejas mentalidades o concepciones ideológicas como, por ejemplo, la izquierda y la derecha. El mundo cambió. [Ver más](#)



### Destruidores del progreso. El Universo

¿Por qué los ecuatorianos hemos sido tan neciamente crédulos? Nos hemos dejado convencer de un puñado de disfrazados de pueblo, que so pretexto de reivindicaciones de antaño salen a las calles, destrozan todo en nombre de la mala distribución de la riqueza y de las inacciones gubernamentales; para forzar al Gobierno de turno a favorecer a este grupo que es supuestamente discriminado. [Ver más](#)

**EL UNIVERSO**

### Desamparados. Fabián Corral. El Universo

Desamparados, expuestos a todos los riesgos, sometidos a la inseguridad que nos agobia, esperando el golpe, el asalto, la mala noticia; angustiados porque no hay certeza, porque los derechos se han convertido en cotidiana mentira y en insoportable burla, y las instituciones, en palabrería vacua. Porque el Estado no sirve para nada, porque la Asamblea Nacional es un espacio donde anidan toda clase de cálculos e intereses, menos los de la comunidad. Porque la justicia es cosa rara, un infinito túnel procesal lleno de sorpresas. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

## ¡Paremos tanta violencia!. Katia Murrieta. El Universo

Uno de los reclamos que se hicieron al mundo al conmemorarse el pasado 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer fue el cese de la violencia que se ejerce contra ellas en el trabajo, en la calle, en el hogar. Desde muy pequeñas, las féminas son víctimas de la esclavitud impuesta por el machismo, que terminan asimilando como normal porque han crecido con ella. Tanto que, cuando sus parejas las golpean, hasta quitarles incluso la vida, piensan que son merecedoras del castigo. Pero la violencia no solo es física: es también psicológica y contra el patrimonio. Y se da delante de los hijos, que, al asumirla como natural, la repiten en su vida posterior. [Ver más](#)



## MINISTERIO DE DEFENSA

<p>Caso Gabela disculpas públicas <b>Ecuavisa 15-mar-2023</b></p>	
<p>Aumenta el número de adolescentes introducidos a la delincuencia – RTS 15-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>160 damnificados viven en un albergue temporal en Milagro por las inundaciones – Ecuavisa 15-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Migración: coyoteros cobran casi 20 mil dólares por las rutas – Ecuavisa 15-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Colapso de vía ha hecho que habitantes creen nuevas rutas en El Oro – Ecuavisa 15-mar-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Reunión Ecuador y Colombia. Ecuavisa</p>	
<p>Relaciones Albaneses. Ecuavisa</p>	
<p>Baja el precio del petróleo. Ecuavisa</p>	
<p>Generales destituidos. Teamazonas</p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 16 de marzo de 2023

Detalles de la fuga. Telemazonas	
Trabajo conjunto. Telemazonas	